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風力発電中止を求める署名 市と県へ提出！

～３６,６７５筆もの声が届きました～

今後もこの計画について多くの方へのご周知をお願いします
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①各地から多くの声が寄せられました！

地元はもちろん、飯高にゆかりのある方々。個人でかなりの
数を集めてくれた方。「絶対にこの計画を止めて下さい」とい
う飯高の自然を愛する県内外の方。松阪市内ポスティングで初
めてこの計画を知り、「協力したい」とお電話を下さった方。

一筆一筆の署名には、皆さまの想いが詰まっており、その積み
上げが目標の３万筆を大きく上回る筆数となりました。
今後も署名は随時受付け、追加分は経産大臣へ提出する際

(7月以降の予定）に上積みする予定です。
追加の署名頂けましたら、当委員会へお渡し下さい。

②松阪市長と三重県知事へ 集まった署名を提出しました

5月20日に、波瀬、森、川俣の住民自治協議会会長らと共に署名を松阪市、

三重県へ提出しました。今後は松阪市議会へ請願を提出する予定です。

③川俣地区で事業者説明会がありました

5月21日に飯高総合開発ｾﾝﾀｰにおいて、川俣住民向け事業者説明会が行わ
れました。住民の方々から地盤の脆さの懸念、川の水質や水道水源への不安、
CO2削減と森林伐採の矛盾などが質問され、事業の撤回を求める声が多数
挙がりました。「今後詳細な調査をします」「ご理解を頂けるよう努力す
る」という回答が主でした。
口頭でのみ事業区域の見直しにも触れ、地元で７０％以上の方が署名して

いるという状況ながら、事業者が計画を全くあきらめようとしていないこと
が分かりました。今後も委員会が窓口となり対応していき、皆さまへ動向を
お知らせしていきたいと思います。

皆さま、ご協力ありがとうございました。

松阪市内

14,331 筆

うち

飯高町 2213筆※

県内（松阪市を除く）

13,625 筆

県外

8,719 筆

36,675筆の署名の内訳

（Ｒ3.12/27～Ｒ4. 5/15）

※飯高町人口3,131人の70％以上
（R2国勢調査より）


